

100925tol Lüneburg.



Im ersten Spiel des mittleren Drittels der Saison stand der VfL Bleckede als Gegner auf dem Spielplan. Auch wenn das erste Aufeinander treffen mit einem 5:3 für die Treubunder endete, war jedem klar das dies kein Selbstgänger werden würde.

Nach einem verhaltenen Beginn, in dem beide Teams sich erst finden mussten, wurde das Spielt der Rothosen mit zunehmender Spieldauer sicherer und sie erarbeiteten sich ein Übergewicht was Spielanteile und Ballbesitz angeht, aber auch der Gegner konnte sich Chancen erarbeiten, nur nutzen konnte sie bis zu diesem Zeitpunkt keines der beiden Teams.



**MTV Treubund II -
VfL Bleckede
2 : 1 (0 : 0)**



So ging man mit einem 0:0 in die Halbzeit.

In der zweiten Halbzeit, war den Jungs anzumerken, das sie hier mehr als nur einen Punkt wollten. Maxi im Tor machte eine sehr gute Partie. Die Abwehr mit Jannis, Sufijan, Felix, Efdal und Torge ließ hinten kaum noch etwas zu und setzte mehr und mehr auch Akzente im Spielaufbau. Das Mittelfeld mit Jerome, Christoph, Stefan, Esad arbeitete vorn und hinten und ließ den Ball teilweise sehr gefällig laufen. Der Angriff mit Dave und Christian brachten die gegnerische Abwehr immer mehr in Schwierigkeiten.

Schließlich war es Christoph der die Rothosen nach einem schön vorgetragenen Angriff durch einen Abstauber mit 1:0 in Führung brachte.

Nach dem Führungstor wurde das Spiel des Gegners leider etwas ruppiger und es wurde teilweise ziemlich hart eingestiegen. Die Jungs ließen sich davon aber nicht beeindrucken und hielten gegen. Den Ausgleichstreffer konnten sie dann aber doch nicht verhindern.

Der Wille der Jungs hier trotzdem zu gewinnen war jedoch nicht gebrochen. Lautstark feuerten sich die Jungs immer wieder an und motivierten sich gegenseitig. Dieser Einsatz wurde durch Esad nach einem schnellen Konter und einem schönen Zusammenspiel von Christian und Dave mit dem 2:1 belohnt.

Bis zum Schlusspfiff wurde auf beiden Seiten um jeden Ball gekämpft, kein Meter wurde verloren gegeben. Es gab Chancen auf beiden Seiten, allerdings konnte keine genutzt werden.

Fazit: Dieser Sieg war ein hartes Stück Arbeit, der Gegner hat bis zum Schluss alles von den Jungs gefordert und es ist letztlich der geschlossenen Mannschaftsleistung zu verdanken, das die 3 Punkte im Grund blieben. Auch wenn das eine oder andere noch zu verbessern ist, haben die Jungs gezeigt was in Ihnen steckt. Sie haben nicht nachgegeben und sich auch von der teilweise harten Spielweise des Gegners nicht entmutigen lassen.

"Durch den Sieg konnte die Tabellenführung verteidigt werden. Damit das aber so bleibt muss weiter konzentriert gearbeitet werden", so die Trainer.

Es spielten heute: Maxi, Torge, Efdal, Felix, Sufijan, Jannis, Jerome, Stefan, Christian, Dave, Esad (1), Christoph (1)